
 Меня зовут Панова Анна, в 2013 
году поступила на бакалавриат в 
Костромской государственный 
технологический университет по 
направлению «Технология 
деревообработки».  
  
Ещё во время обучения устроилась 
на работу на мебельное 
производство, которое занимается 
производством торгового 

оборудования и корпусной мебели. В данной компании проработала 4 года 
на должности «инженера по планированию производства», где получила 
интересный опыт, закрепила и подробнее разобралась в технологии  и этапах 
мебельного производства. 
По окончанию бакалавриата защитила на отлично диплом, написанный на 
тему «Дизайн-проект гардеробной зоны корпуса «Ж», Костромского 
государственного университета».  
Затем в 2017 году поступила на магистратуру, по направлению «Технология 
лесозаготовительных и деревоперерабатывающих производств», где было 
учиться не менее интересно. На протяжении двух была проделана большая 
разработка, а по завершению обучения, защищённая на «отлично» 
магистерская диссертация,  целью которой было повышение 
огнезащищенности древесно-стружечных плит при обеспечении 
необходимых физико-механических показателей.  
  
Благодаря преподавательскому составу, который приходил на помощь как в 
учебе , так и в развитии , не только профессиональных навыков, но и личных 
качеств, по-моему, мнению я по максимуму смогла и постаралась принять от 
них все те знания, полученные ими за многолетний опыт работы в 
технологии деревообработки, которые они стараются передать своим 
студентам.  
  
На сегодняшний день  я работаю в мебельной компании  в отделе снабжения, 
что не менее интересно, чем предыдущий опыт работы.  
 


